

Autoridades universitarias suspende la VIII Edición de la Carrera Atlética UCR 2020

Actividad estaba programada para el 23 de agosto, 2020

22 ABR 2020 Sociedad



Ante la situación de salud pública nacional y acatando la directrices de autoridades nacionales de no programación de eventos masivos antes del mes de setiembre, la UCR suspende la VIII edición de la Carrera Atlética 2020 (10 Km y 5 Km y Caminata 5 Km). (Foto: Laura Rodríguez).

Ante la situación de salud pública nacional y acatando las directrices institucionales y nacionales que indican la no programación de eventos masivos antes del mes de setiembre, la Universidad de Costa Rica (UCR), mediante el aval de la Vicerrectoría de Vida

Estudiantil (VVE) y la Oficina de Bienestar y Salud (OBS), decide la suspensión de la VIII Edición de la Carrera Atlética 2020 (10 Km y 5 Km y Caminata 5 Km).

Así lo da a conocer la Comisión Organizadora de la UCR, quien sin haber anunciado la carrera oficialmente, en principio la tenía programada para el domingo 23 de agosto y dada la situación de emergencia sanitaria nacional, avala suspenderla definitivamente.

La Comisión Organizadora de la carrera atlética en la UCR, ya tenía grandes avances en los preparativos de la VIII edición, con labores de sus diferentes comisiones de apoyo, para así unir a la comunidad universitaria y nacional en la celebración, como es su fin, del 80 Aniversario de la UCR, institución Benemérita de la Educación, celebraciones que desde el ámbito académico, respetando los lineamientos de salud, se darán durante el mes de agosto próximo.

Breve historial y marcas

La Carrera Atlética UCR se da en su primera edición en el año 2013, a instancias e iniciativa del sector administrativo de la institución, como homenaje y celebración del aniversario institucional de la UCR, que es en el mes de agosto de cada año (día 26).

Posteriormente, a partir de la VI edición de la carrera atlética (2018), su organización es asignada oficialmente a la Oficina de Bienestar y Salud, mediante la Unidad de Programas Deportivos, Recreativos y Artísticos.

A la fecha se llevan 7 ediciones consecutivas de esta carrera, de las cuales el corredor Daniel Johanning ha sido ganador absoluto en 6 consecutivas de los 10 kilómetros y a la fecha es el que posee el récord de la misma en esa distancia (00:30:42), marca impuesta en la IV edición en el 2016 como corredor de la UCR.

Por su parte en femenino, en los 10 Km el récord es de la atleta salvadoreña Wendy Ascencio de la Universidad de El Salvador (UES), quién en la última edición 2019 impuso una marca de 00:38:13, dejando atrás la marca que tenía como monarca en el 2018, a la corredora nacional Gabriela Arias, quién tenía marca de 00:40.46 en esa distancia.

Por este año, se hace saber a la comunidad universitaria y nacional que la VIII edición queda oficialmente suspendida y se espera retomar la organización de la misma para el año 2021, en el 81 Aniversario institucional.

[Magno Matarrita Mosquera](#)

Programas Deportivos, Recreativos y Artísticos

magno.matarrita@ucr.ac.cr